

Pièce jointe 4 – Questions et réponses

Gardez une longueur d'avance: Comprendre et prévoir le comportement des adversaires (W7714-196962/007)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées au défi.

Avis de non-responsabilité : En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
4	Dans le requis "la capacité à combiner et à regrouper au moins trois (3) sources et formats de données différents;", est-ce qu'il s'agit de trois types de données différents (par exemple données textuelles, données satellitaires et données vidéos) ou bien trois formats de données textuelles différents (par exemple des pdf, des articles scientifiques,...)	Il est question ici de trois types et formats différents tels les textes, imagerie, vidéo, base de données,...
5	Dans le requis "la capacité à définir et à intégrer au moins trois (3) variables d'intérêt supplémentaires aux fins d'analyse", est-ce qu'il s'agit de trois problématiques différentes à traiter (par exemple la pêche illégale, la prévision des accidents de la route, etc...) ou bien trois variables en plus des variables spatio-temporelles (par exemple le nombre de victimes des accidents, le type de véhicule en cause, etc...)	Il est question ici de variables en complément des variables géographique et temporelle donc du nombre de victimes, du type de véhicule impliqué,... selon le domaine bien entendu.

Attachment 4 – Questions and Answers

Staying Four Steps Ahead: Understanding and Predicting the Behaviour of Adversaries (W7714-196962/007)

This document includes questions and answers related to this Challenge.

Disclaimer: Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on buyandsell.gc.ca.

No.	Question	Answer
4	For the requirement “ability to combine and aggregate a minimum of three (3) different data sources,” are these three different types of data (e.g. textual data, satellite data and video data) or three different formats of textual data (e.g. pdf, scientific articles)?	This is related to three different types and formats such as texts, imagery, video, database,...
5	For the requirement “ability to identify and incorporate at least three (3) additional variables of interest for analysis,” are these three different problem areas to be handled (e.g. illegal fishing, traffic accident prevention) or three variables in addition to spatiotemporal variables (e.g. number of accident victims, types of vehicle in question...)?	This is related to variables in addition to the geographical and temporal variables, i.e. the number of victims, the type of vehicle involved,... depending on the field of course.